

Un importante avance logró el Laboratorio Clínico Municipal de la Municipalidad de Quillota, al incorporar nueva y moderna tecnología para sus procesos.

Lo anterior contempla una inversión de casi mil millones de pesos, en el marco de una licitación que permitió la renovación de gran parte de los equipos.

Anuncio Patrocinado

Según explicó Alejandra Rodríguez, tecnólogo médico y Directora Técnica Laboratorio Clínico Municipal de Quillota, el proceso contempló modernos equipos, un nuevo sistema informático, lo que se traduce en una mayor automatización en las diferentes áreas del laboratorio, como Bioquímica, el área Hematología, microbiología e incluso Biología Molecular.

“La nueva implementación permite una mayor automatización, se disminuyen los tiempos de respuesta de los resultados en las diferentes áreas, esto beneficia nuestros pacientes que van a tener los resultados en no más de dos días y van a estar en la plataforma” indicó Alejandra Rodríguez.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

Conversemos por WhatsApp

La profesional explicó además que el nuevo sistema informático entrega una mayor

trazabilidad y mayores filtros, para detectar cualquier error que pueda suceder en el proceso de una muestra.

“Nuestro laboratorio pasó de ser un laboratorio de mediana complejidad a ser un laboratorio de alta complejidad por lo tanto tenemos un mayor equipamiento, mejor tecnología y eso se traduce en un beneficio para los pacientes”.

Por su parte, el alcalde Oscar Calderón Sánchez, señaló que esta modernización permite mejorar los tiempos de algunos diagnósticos en los pacientes, principalmente de quienes se atienden a través de la red de salud municipal.

“Nos hemos propuesto como gestión seguir modernizando los servicios de salud municipal, principalmente aquellas áreas que nos permiten prevenir futuras enfermedades o bien atender una urgencia con un buen diagnóstico” enfatizó la autoridad comunal.

Reconocimiento

El Doctor Dagoberto Duarte, Encargado del Complejo Clínico Asistencial de Quillota, explicó que la nueva licitación permitió acceder a buenos productos, a buen precio.

“Esto significa que podemos seguir efectuando una cantidad de exámenes e incluso más allá de los que nos pide el Ministerio de Salud. El laboratorio ganó mucho con esta licitación, las máquinas que llegaron son más modernas, son más nuevas, mejor tecnología, se consigue ahorro importante en algunos exámenes”, manifestó Dagoberto Duarte.

El profesional agregó que el nivel que alcanzó el Laboratorio Clínico Municipal está al nivel de los mejores de la región metropolitana.

“Se hizo un cambio de la tecnología del laboratorio clínico y no nos olvidemos que el laboratorio Biología Molecular que ha ido creciendo y especializando cada vez más y ha ido especializándose en su tarea, y eso es una cosa que está reconocida por el Instituto de Salud Pública (ISP) de Chile, que reconoce que este laboratorio es el único de atención primaria que hace cosas que solamente se hacen en recintos hospitalarios. El conjunto del laboratorio que tenemos hoy en día, nos permite decir que estamos en un nivel bastante adecuado para la realidad de la atención primaria en Chile y eso nos permite la posibilidad de ofrecer exámenes a otras comunas cercanas”.

Anualmente el Laboratorio Clínico Municipal de Quillota procesa cerca de 300 mil exámenes, lo que sumado a los casi 200 mil exámenes que procesa el Laboratorio de Biología Molecular, hacen que el complejo de calle Bulnes procese unos 500 mil exámenes

Laboratorio Clínico Municipal de Quillota incorpora nueva y moderna
tecnología en sus procesos

al año.

y tú, ¿qué opinas?